

Les experts internationaux sont parvenus sur les lieux du crash de l'avion de Malaysia Airlines



Kiev, 31 juillet (RHC-DPA)- Un groupe d'experts hollandais et australiens, accompagnés par une équipe d'observateurs internationaux, sont arrivés aujourd'hui à Grabovo dans la région de Donetsk, dans l'est de l'Ukraine, sur les lieux de la catastrophe de l'avion de Malaysia Airlines.

Pour permettre aux experts de mener leur enquête sur les lieux du crash, le gouvernement ukrainien a annoncé un cessez-le-feu. Cette trêve avait été demandée par le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon.

Au moins trois civils ont été tués ces 24 dernières heures au cours d'attaques de l'armée de Kiev dans la région de Lougansk.

Par ailleurs, le Parlement ukrainien a refusé la démission présentée la semaine dernière par le premier ministre Arseni Yatseniuk, qui devra rester à la tête du gouvernement même s'il ne bénéficie plus d'une coalition majoritaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29861-les-experts-internationaux-sont-parvenus-sur-les-lieux-du-crash-de-lavion-de-malaysia-airlines>



Radio Habana Cuba